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有關東涌游泳池的提問 

 
 

      方龍飛議員通知本會，在 2022 年 7 月 4 日舉行的社區事務及

文化康樂委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 
 

“   最近收到東涌居民反映，東涌游泳池兒童池長期

關閉，即使未有疫情之前亦是如此。另外亦有居民反

映，主池多條泳線經常被團體租用作游泳訓練，甚至有

人在沒有租用泳線的情況下教授游泳，無疑對公眾泳

客造成不便。 
 
  就此，本人誠邀康樂及文化事務署派代表出席會

議，回應以下提問：  
 
1. 為何兒童池經常關閉？ 
 
2. 每一節開放時段可租出多少條泳線？ 
 
3. 在沒有租用泳線的情況下可否從事商業教授游

泳活動？ 
 
4. 租用泳線時間過後，學員可否繼續逗留在游泳

池內游泳？ ” 
 
 
離島區議會秘書處 
檔號︰IS 152/1/99 
日期︰2022 年 6 月 13 日 


